

Inwertsetzung der Außenanlagen des Infohauses Isarmündung

Ausgangssituation und Handlungsbedarf

Das Infohaus Isarmündung mit jährlich ca. 10.000 Besuchern ist eine zentrale Informationseinrichtung des Landkreises Deggendorf für das Großschutzgebiet Isarmündung. Die Einrichtung wurde 1999 fertig gestellt. Verschiedene naturschutzfachliche Führungen werden zusätzlich angeboten und stark von Schulen innerhalb und außerhalb des Landkreises in Anspruch genommen.

Ziele und Maßnahmen

- Steigerung der Attraktivität des Infohauses Isarmündung insbesondere für Fahrradfahrer und für Busgruppen
- Aufwertung der Umweltbildungseinrichtung durch neue didaktische Einrichtungen
- Steigerung der Wahrnehmung der Informationseinrichtung durch Aufwertung des Vorplatzes

Steckbrief

LEADER-Entwicklungsziel:

Schutz, Erhalt und Weiterentwicklung der Landwirtschaft, des Umwelt– und Klimaschutzes

Projektträger:

Landkreis Deggendorf

Ansprechpartner:

Michael Bloch

Projektzeitraum:

April 2016—Dezember 2017

Projektgebiet/Gemeindebereich:

Moos

Gesamtkosten: 250.000 EUR

LEADER-Förderung: 125.000 EUR

LEADER-bewilligt am 03.01.2017

Kontakt:

www.infozentrum-isarmuendung.de

